

En passant par là !



Justine Robichaud



Comme il s'en allait, Jésus vit en passant, assis au bureau des taxes....Matt 9v9

Il n'y a pas de meilleur endroit qu'à l'hôtel des impôts de son époque pour sauver une âme. Quel sauveur merveilleux nous avons. Alors qu'il s'en allait pour un autre endroit, pour le prochain travail à faire ou peut-être pour une simple tâche quotidienne à accomplir le voilà se laissant détourner par ce qu'il voit. D'autres versets dans ce même chapitre nous montrent aussi ce merveilleux Jésus en mouvement.

Comme Jésus s'en allait, deux aveugles le suivirent.....Matt9v27

Comme ils sortaient, voici qu'on lui amena un possédé....Matt 9v32

Jésus parcourait.....Matt9v35

À la lecture de ces versets une pensée bien claire en ressort : La capacité de Jésus d'accepter de se laisser détourner et déranger! La vie chrétienne est une vie d'action, d'aventure et d'avancement pour qui désire vraiment suivre le maître. Si vous avez donné votre vie à Dieu et désirez être son disciple mettez vos chaussures car c'est certain il vous fera bouger, voilà pourquoi « Qu' ils sont beaux les pieds de celui qui annonce la bonne nouvelle. » Jésus est venu oui pour pardonner nos péchés et nous donner le salut et une vie meilleure, mais cette vie meilleure et cet épanouissement ont un but : transmettre cette vie ! Nous avons reçu la vie en abondance pour donner en abondance. Sommes-nous comme le maître prêt à être détourné en passant dans des endroits qui nous semblent si routinier à nos yeux pour qu'une intervention de Dieu prenne place dans la vie d'une personne ? Sommes-nous rendus à restreindre la puissance de Dieu à être manifeste que dans nos réunions d'église ? Quand fut la dernière fois où votre regard fut attiré vers quelqu'un qui a tant besoin ? C'est touchant de voir que Jésus s'en allait, comme chacun d'entre nous. Il avait des choses à faire et des endroits où se rendre, mais malgré cela Il prenait le temps de regarder. Je vous encourage à demander à Dieu d'ouvrir les yeux de votre cœur. C'est avec son cœur que Jésus voyait les gens. Il les voyait tellement différent de ce que ces gens pouvaient semblaient paraître.

Est-ce que vous rêvez d'être interrompu dans vos courses et vos tâches journalières pour être utilisé puissamment de la part de Dieu ? Que ce rêve devienne votre prière quotidienne car cette prière sera répondue. Quiconque a soif d'être utilisé pour une âme et désire se laisser être détourné dans son parcours de choses à faire, Dieu a des œuvres prévues d'avance pour lui. Une vie d'action en Lui est possible, il nous faut simplement lui demander, regarder à l'entour de nous et laisser les gens venir vers nous et les aimer en retour. Je

vous souhaitez de marcher dans ces œuvres préparées d'avance très prochainement.

Justine Robichaud

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com